

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Santiago Pérez López, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

El Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente tenía previsto licitar este año de 2018, el proyecto de restauración del Barranco de la Rambla de Alboroz y nuevo vial de acceso al núcleo urbano de Marchal (Granada).

¿En qué situación se encuentra a día de hoy el mencionado proyecto?

Madrid, 27 de junio de 2018



Fdo: EL DIPUTADO

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL